

BIG ISSUE

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Door To Door System untuk Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

May 7, 2024 - 10:41



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Laksanakan Door To Door System untuk Tingkatkan Keamanan Lingkungan

Sukabumi, 7 Mei 2024 - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban

masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka, Aipda Lukky Lukmanul Hakim, mengadakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Selasa, 7 Mei 2024, di Kp. Datarnangka, Desa Datarnangka, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini dimulai pukul 10.00 WIB dan berlangsung hingga selesai. Selama kegiatan, Aipda Lukky Lukmanul Hakim menyambangi rumah-rumah warga untuk memberikan sejumlah himbauan penting terkait dengan keamanan dan ketertiban di lingkungan. Warga masyarakat Desa Datarnangka menyambut baik kedatangan Bhabinkamtibmas dan antusias mendengarkan setiap himbauan yang disampaikan.

Berikut adalah beberapa poin penting yang disampaikan oleh Aipda Lukky Lukmanul Hakim selama kegiatan DDS:

1. Mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan.
2. Meminta warga untuk segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas apabila menemukan kendala atau informasi penting seputar keamanan.
3. Menekankan pentingnya kepekaan dan kewaspadaan warga untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif.
4. Menawarkan diri sebagai konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah desa dalam menciptakan keamanan.
5. Menghimbau para orang tua untuk memastikan anak-anak mereka berada di rumah pada pukul 22.00 WIB setiap hari untuk mencegah kriminalitas dan kejahatan jalanan.

Kegiatan berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan komitmen kuat dari kepolisian setempat dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat. Melalui kegiatan seperti Door To Door System, diharapkan terciptanya lingkungan yang lebih aman dan kondusif di Desa Datarnangka.

AKP Deni Miharja, SH, MH, selaku Kapolsek Sagaranten, menyampaikan bahwa kegiatan seperti ini akan terus dilakukan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat, serta sebagai upaya preventif terhadap gangguan keamanan di wilayah.

Demikian laporan kegiatan yang disampaikan oleh Kapolsek Sagaranten. Kepolisian setempat berharap kegiatan ini dapat berlanjut dan memberikan dampak positif terhadap keamanan dan ketertiban di Desa Datarnangka.